



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



PAREJA DE MOTOCICLISTAS PIERDE LA VIDA EN PERIFÉRICO SUR

Pág. 12

Una pareja muere al perder el control de su motocicleta

NOEL F. ALVARADO

El asfalto mojado, la falta de precaución de los automovilistas y el mal estado en algunas partes de la colonia Mercedes Gómez Periférico Sur, fue catastrófico para una pareja que viajan en su motocicleta tras chocar y caer dentro de una estructura del camellón y perder la vida de manera instantánea.

Fue alrededor de las 13:00 horas cuando el motociclista perdió el control de su caballo de acero derrapando y tener un triste final.

Los reportes de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes en todo momento obstruyeron la labor periodística de los medios de comunicación señalan que el accidente ocurrió cuando dos personas viajaban a exceso de velocidad a la altura de Periférico Sur y Molinos, pertene-

ciente a la Alcaldía Benito Juárez con dirección a San Antonio, en la colonia Mixcoac de la CDMX, y de pronto perdió el control de la moto al pasar una curva y derrapar.

Las dos personas que iban en el caballo de acero salieron disparadas varios metros de distancia del accidente y a pesar de que los servicios médicos les brindaron los primeros auxilios no pudieron hacer nada ya que ambas personas perdieron la vida de manera instantánea.

Tras el acordonamiento por parte de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para realizar el levantamiento de los cuerpos de los motociclistas que se encuentran sin identificar.

La circulación se vio afectada en ambos sentidos debido al levantamiento de los cuerpos.

Fecha:

09/10/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

P.P. y Z

metro

‘Sólo se le veían los pies a uno...’

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- La forma en que terminó una pareja que viajaba en moto, muertos e incrustados dentro de una estructura del Anillo Periférico, sorprendió a todos los mirones.

“Sólo se le veían los pies a uno de ellos que quedaron de fuera y la moto varios metros adelante”, comentó una trabajadora de áreas verdes de la CD-MX.

Un hombre y una mujer avanzaban en una moto BMW GS 310, de sur a norte, sobre el carril de baja.

Al llegar a la altura de Santiago Rebull, en la Colonia Mercedes Gómez, en Benito Juárez, perdieron el control al salir de la curva.

Esto hizo que golpearan contra el muro de contención y salieran proyectados hacia la derecha, terminando clavados sobre la columna con muro verde que soporta el segundo piso.

La motocicleta derrapó al menos 30 metros más de donde quedaron los cuerpos y el trayecto quedó marcado en el asfalto.

Con ayuda de bomberos, los peritos rescataron ambos cuerpos, primero sacaron el casco blanco, de la mujer, y luego el casco negro, del hombre.

La moto fue subida a una patrulla de la Policía y asegurada con candados de manos de los rines para que no cayera.

La circulación se liberó en su totalidad hasta que las labores terminaron.



La motocicleta fue subida a una camioneta de la policía

Fecha:

09/10/22

Sección:

Página:

2

metro

/// Fueron dos, pero, ¿cómo terminaron clavados? Iban a más de 120, seguro que iban muy rápido porque para el trancazo que se dieron, está cañón".

Curioso

Desde un puente peatonal y a pie de calle, los mirones observaban como los peritos trabajaban.

145 motociclistas
muertos en accidentes viales
en el Valle de México en lo que va del año

Un hombre y una mujer quedaron clavados en la estructura de concreto del Per



Fecha:

09/10/22

Sección:

JARAJA

Página:

6

El Gráfico

PAREJA DE 'BICKER'S'

Sin alas, 'vuelan' al limbo

IGNACIO RAMÍREZ

Tras perder el control por el exceso de velocidad, una pareja que viajaba en motocicleta murió en un accidente sobre el Anillo Periférico en perímetro de la Alcaldía Benito Juárez.

Después de impactarse contra la contención y salir proyectados, el hombre y la mujer cayeron dentro de una estructura de concreto que divide los carriles centrales de los laterales a la altura de la Colonia Merced Gómez.

Según los reportes preliminares, la tarde del sábado, el hombre y la mujer circulaban en los carriles con dirección hacia el norte, pero el conductor perdió el control al salir de una curva.

Mientras los tripulantes volaban, la motocicleta avanzó por unos 20 metros. Agentes de Tránsito atendieron la emergencia y resguardaron el área donde quedaron los cuerpos.

Con ayuda de bomberos, los cadáveres de la pareja fueron rescatados para que los peritos los trasladaran hacia la morgue.

El percance ocasionó caos vehicular en los carriles con sentido hacia San Antonio.

¡ELECTROCUTADO!

Previo a que el cuerpo fuera bajado, el cual quedó con las piernas colgando, trabajadores de la CFE se encargaron de desconectar cables para prevenir riesgos; abrieron los negocios, pero no podían trabajar, pues no había energía eléctrica

HOMBRE FALLECE TRAS RECIBIR UNA DESCARGA ELÉCTRICA Y QUEDAR COLGADO SOBRE EL TRANSFORMADOR EN POSTE, EN IZTAPALAPA

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Perece electrocutado

RAÚL HERNÁNDEZ

El cuerpo quedó sobre el transformador; tenía el brazo derecho y parte del pecho totalmente carbonizados por una descarga de 23 mil voltios

Los primeros en percatarse de la presencia inusual del sujeto, fueron vecinos que recorrían la calzada Ermita Iztapalapa, metros antes de llegar al cruce con el Eje 3 Oriente avenida 5. Al ver que el individuo permanecía inmóvil, recostado sobre el armatoste de metal sostenido por un poste de concreto, a unos diez metros de altura, dieron aviso a las autoridades.

Un hombre murió tras recibir una fuerte descarga eléctrica, mientras se encontraba sobre un transformador en el perímetro de la colonia Granjas San Antonio, en la Alcaldía Iztapalapa, provocando la suspensión del servicio de energía eléctrica.



El cuerpo estaba completamente rígido, mientras un líquido anaranjado le escurría por la boca /FOTOS: DAVID DEOLARTE

Cerca de las 7:00 horas de este sábado, **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Cdmx** llegaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Mientras se empezaban a reunir varias personas inquietas por la presencia de policías.

Integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) acudieron a valorar al individuo, percatándose de que ya no respiraba. Tenía el brazo derecho totalmente carbonizado y parte del pecho, luego de que aparentemente hubiera sujetado un cable de alta tensión.

"¿Pero cómo se subió ahí y para qué?" Preguntó una mujer a un hombre que, montado en una bicicleta negra, observa-

ba de lejos, mientras los uniformados colocaban el acordonamiento. Él solo levantó los hombros, sonrió y se fue.

"Aquí se junta mucha gente de la calle, pero a él no lo conocemos. Tal vez se quería robar los cables o esa lámpara que se ve que está suelta", dijo un hombre de unos 50 años, quien salió de una tienda de pisos y azulejos cercana.

Mientras tanto, empleados de los locales de la pequeña plaza Forum Ermita, ubicada frente al lugar de los hechos, llegaban y se detenían a tomar fotos o a grabar un video. Tal vez para compartir dicho suceso con conocidos. Abrieron los negocios, pero no podían trabajar, pues no había energía eléctrica.



Recibe fuerte descarga eléctrica y muere, en la colonia Granjas San Antonio, Alcaldía Iztapalapa

Previo a que el cuerpo fuera bajado, el cual quedó con las piernas colgando, empleados de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se encargaron de desconectar cables para prevenir riesgos.

Valiéndose también de una segunda grúa, propiedad de la empresa federal, los rescatistas subieron por el cadáver. Este se encontraba pegado al metal, debido a las quemaduras provocadas tras recibir una descarga de 23 mil voltios.

Al lograr liberarlo, este estaba completamente rígido, por lo cual fue colocado boca abajo sobre la canastilla más grande y bajado poco a poco para finalmente ser embolsado, mientras un líquido anaranjado le escurría por la boca.

Fecha:

09/10/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

4

1

metro

HOMBRE ELÉCTRICO

TREPA POSTE DE LUZ Y ACABA ELECTROCUTADO EN TRANSFORMADOR EN IZTAPALAPA

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Varias hipótesis surgieron en torno al por qué de un electrocutado que quedó en un transformador, en la Colonia Granjas de San Antonio, en Iztapalapa.

La primera señalaba que el hombre, de 40 años aproximados, quien había trepado un poste de luz, quiso robar una lámpara de alumbrado público recién instalada.

La segunda mencionaba que estaba bajo los efectos de alguna sustancia por lo que "en su viaje" decidió subir más de 6 metros y fue cuando hizo contacto con los cables, en la incorporación lateral de Eje 8 Ermita-Iztapalapa hacia Eje 3 Oriente.

Y una tercera que combinaba las dos anteriores.

"Dicen que quiso echarse la lámpara, pero él quedó más arriba, y cable pues no te lo robas a esa altura", comentó un vecino de la colonia.

Para retirar el cuerpo quemado y tieso, fue necesaria la intervención de personal de CFE, que desconectó el transformador y las líneas de alta tensión de 23 mil voltios.

Rescatistas del ERUM se sumaron y, con con grúas de canasta, alcanzaron el cadáver y lo aseguraron con un arnés.

Al bajarla, la víctima tiró sangre y parte de los órganos quemados, lo que causó asco entre los curiosos. Finalmente fue entregado a los peritos.

Fecha:

09/10/22

Sección:

Página:

2

metro

Estuvo cabrón, nunca había visto esto. Pensé que había sido un trabajador de luz o algo, pero ya cuando me acerqué y vi, sí me sorprendió."

Vecino de Granjas de San Antonio

Un electrocutado adornaba los cables de suministro eléctrico.

El cuerpo quemado y tieso fue bajado por paramédicos y personal de CFE.

23 mil
voltios
los de las líneas
de alta tensión



MUERE TREPADO EN POSTE

POR DIABLITO

Vecinos dicen que el occiso robaba una luminaria cuando tocó los cables de alta tensión

IGNACIO RAMÍREZ

Cuando aparentemente intentaba robarse una luminaria, ubicada junto a un transformador de energía eléctrica, un hombre en condición vulnerable murió al recibir una descarga en calles de la Alcaldía Iztapalapa.

La mañana del sábado, el sujeto de unos 30 años trepó a lo alto de un poste ubicado en el cruce de Ermita Iztapalapa y el Eje 3 Oriente, Colonia Granjas de San Antonio.

Según reportes de las autoridades, el hombre en situación vulnerable hizo contacto con los conductores de alta tensión y recibió



Vecinos refirieron que el occiso se dedicaba al robo de cable y luminarias.

una descarga de al menos 23 mil voltios, lo que le causó la muerte.

Para poder realizar el rescate del cuerpo, personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tuvo que acudir para suspender la alimentación de energía en el cablea-



do y con ayuda de un vehículo con canastilla, el cuerpo fue bajado por los propios trabajadores para evitar un nuevo incidente.

El cadáver no fue identificado de inmediato en el lugar de los hechos, y los peritos lo retiraron.

Fecha:

09/10/22

Sección:

SEGUIMIENTO

Página:

6

metro

